
        Section de la Moselle

Analyse de SFP Moselle après ce CR rapide 

Sur le télétravail     :  
La gestion du télétravail et notamment le nombre de jours par agent
n'est pas  uniforme sur l'ensemble des services de la DDFiP Moselle.
Certains  chefs  (à  l'ancienne)  se  disent  que  loin  des  yeux  du
responsable,  point de travail  fourni.  C'est faux !  La DGFiP l'admet
elle-même,  la  grande  majorité  des  agents  est  plus  efficiente  en
télétravail. Nous constatons même, que certains agents travaillent
bien plus que la durée du forfait journalier réglementaire.

Compte-rendu de l’audio conférence 
avec la DDFiP du 1er février 2022

Informations de la DDFiP Moselle

Situation du 1er février 2022 :
18 nouveaux cas positifs sur les 2 premiers jours de la semaine 5.
Aucune hospitalisation .

Situation des agents :
590 télétravailleurs lors de la semaine 4.
45% des agents  concernés sont en télé-travail 3 jours ou plus.
Retour à un régime de télé-travail classique depuis le 2 février 2022.
Les collègues nomades ont été équipés de masques FFP2.

Informations diverses sur le nouveau réseau de proximité :
La trésorerie de Sud Saulnois fermera définitivement ses portes au 1er 
septembre 2022. Cette fermeture aurait dû se faire en deux phases (1er 
septembre 2022 et 1er janvier 2023) mais après concertation avec le chef 
de service elle sera anticipée.

Le projet de fusion du SIE de Briey avec le SIE de Thionville est abandonné, 
pour des raisons d'incompatibilité informatique. Le SIE de Thionville aurait 
dû gérer deux bases différentes simultanément. Le SIE de Briey sera 
rattaché au SIE de Nancy et deviendra une antenne pérenne.
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Sur l'abandon de la fusion des SIE de Briey et de Thionville     :  
Nous  nous étonnons  de ce  revirement.  Le  précédent  DDFiP  nous
avait expliqué en long, en large et en travers la nécessité absolue
de  réaliser  cette  fusion.  Briey  devait  même  transiter  par  le  SIE
d'Hayange  avant  d'arriver  à  Thionville.  Ses  plus  proches
collaborateurs de l'époque (retraités maintenant) nous expliquaient
que c'étaient une opportunité pour le département.
Nous en concluons que la nécessité était surtout pour certains de
se  faire  bien  voir  de  Bercy  et  accéder  à  des  fonctions  plus
rémunératrices, pardon plus importantes.
L'opportunité a été de faire valoir leurs droits à la retraite en nous
laissant dans ce bateau qui coule, en maintenant un cap que tout le
monde sait impossible à suivre.
Monsieur  Effa  nous  a  paru  assurer  le  service  après-vente  de  ce
projet mal ficelé et mal préparé. Nous lui avons fait remarquer qu'il
avait été d'une loyauté sans faille avec son prédécesseur, mais nous
ne sommes pas convaincus qu'il cautionnait ce projet.

Plusieurs questions restent en stand-by :
– Pourquoi des communes du pays haut (Villerupt par exemple)

intégreront  le  SGC  d'Hayange  et  des  communes  du  sud
mosellan  (Ancy-Dornot  par  exemple)   intégreront  le  SGC de
Pont-à-Mousson ? On se retrouve là aussi dans un projet supra-
départemental.

– Comment vont être gérés les conseillers aux décideurs locaux
de ces EPCI ?

Rumeur persistante     :  
Une  rumeur  est  arrivée  jusqu'à  nos  oreilles.  Le  projet  de
réhabilitation de l'ancienne gare place du Roi George aurait ENCORE
pris  du  retard.  On  nous  annonce  une  date  prévisionnelle
d'installation de l’INSEE et de notre CSRH en septembre 2022. 
Vous nous direz, ça fait 11 ans que le projet est lancé, on n'est plus
à quelques semaines, mois ou années près.
Nous poserons la question lors du prochain CHS-CT pour obtenir des
éclaircissements sur le planning des travaux. 


